

Más de 80 pilotos participarán el domingo en Elda en una prueba del Campeonato de Motocross de la Comunidad Valenciana

03/09/2015



El "Finca Lacy" podría ser el único circuito permanente de la provincia | Jesús Cruces

El Club de Motociclismo Idella Racing ha organizado en el circuito Finca Lacy el 8º Motocross "Ciudad de Elda", una prueba del Campeonato de Motocross de la Comunidad Valenciana. El presidente del Idella Racing, Armando Francés, el piloto eldense Jorge Berenguer y el edil de Deportes, Fernando Gómez, presentaron ayer la prueba que se disputará el próximo domingo 6 de septiembre a partir de las 9:30 horas. Desde la organización estiman que contarán con la participación de más de 80 pilotos.

Las categorías que correrán son MX1, MX2, MX125, M50,

MX30 Máster, MX Para Todos y MX2 Sub 18. Será la Federación de Motociclismo de la Comunidad Valenciana quien supervise estas pruebas.

Francés indicó que se han realizado diferentes mejoras en el circuito como la reparación del riego, o el labrado del terreno para eliminar los matorrales. Idella Racing está realizando un gran esfuerzo para que este sea un circuito permanente, el único de la provincia. Esto ha sido posible gracias a la ayuda de la la Federación de Motociclismo de la Comunidad Valenciana, a la que el Ayuntamiento cedió estas instalaciones.

Berenguer, ganador del título MX1 en 2014, afirmó que "aunque será difícil revalidar el título, espero estar en el podio cuando finalice el campeonato".

Las localidades tienen un precio de 5 euros y será gratuita para los niños de hasta 10 años. Esta será la antepenúltima prueba de la cilindrada MX1.

